

Morbus Sabbaticus

Enfermedad Mortífera

La Morbus Sabbaticus (malestar dominical) es una enfermedad extraña que ataca a los miembros de la iglesia. El ataque viene de repente los domingos. No se siente ningún síntoma los sábados por la noche. El paciente duerme bien, se despierta sintiéndose bien y desayuna bastante. Pero, más o menos a la hora de ir al culto, viene el ataque y sigue hasta que termine el culto.

En la tarde se siete mucho mejor y puede ir a pasear, visitar, hablar sobre la política o leer el periódico. Aun puede cenar bien: pero, otra vez, a la hora de ir al culto de la tarde le viene un ataque, y se tiene que quedar en casa. Se acuesta temprano, duerme bien y se despierta el lunes por la mañana refrescado y en condición de ir al trabajo. Él no vuelve a tener síntomas sino hasta el próximo domingo.

Las características de la enfermedad son las siguientes:

1. Este mal ataca solamente a los miembros de la iglesia.

Después, el paciente se siente mejor y almuerza bien.

- 2. Sólo aparece los domingos, y en las ocasiones cuando hay culto por la noche.
- 3. Los síntomas son variables, pero nunca estorban el apetito ni el sueño.
- 4. Nunca dura más de 24 horas.
- 5. Generalmente, ataca la cabeza de la familia y se extiende hasta que cada miembro está contagiado.
- 6. Nunca se consulta con un médico.
- 7. La enfermedad siempre es fatal; mata el alma.
- 8. No se conoce ningún remedio fuera de arrepentimiento y la oración.
- 9. El único antídoto es la salvación, real y profunda.
- 10. Está llegando a ser muy prevalente, y está llevando a miles cada año a una destrucción prematura.

De La Antorcha de la Verdad